

Wachteleier

Am Montag, 20. März, wurden die Kinder der 3. und 4. Schulstufe zu Familie Wöß eingeladen. Fabian hat einen Brutkasten, in welchem Wachteln ausgebrütet werden. Voller Freude konnten die Schülerinnen und Schüler drei junge Wachteln betrachten. Doch die Aufregung wurde dann noch größer, als plötzlich ein Ei zu wackeln begann, einen Sprung bekam und die Kinder beim Schlüpfen von einem Küken live dabei sein durften. Dieses für viele einmalige Erlebnis wird bestimmt noch sehr lange in den Köpfen der Kinder bleiben.

